



#DESPLIEGUEDEEFECTIVOS

REFUERZAN SEGURIDAD EN 4 ESTADOS

DE LOS 29,711 MILITARES HABILITADOS EN LOS ÚLTIMOS MESES PARA COMBATIR LA INCIDENCIA DELICTIVA, 40% SE CONCENTRA EN BC, SINALOA, GUERRERO Y MICHOACÁN

POR JORGE ALMAQUIO GARCÍA/P10



#FUERZAARMADA

Fortalecen la seguridad en 4 estados

ATIENDEN A LOS QUE TIENEN MAYOR INCIDENCIA DELICTIVA

POR JORGE ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

De los 29 mil 711 militares desplegados en los últimos meses para combatir la incidencia delictiva, 40% se concentra en cuatro entidades que, a decir del Gabinete de Seguridad, cuentan con los más altos niveles de incidencia delictiva en el país.

En el Informe Semestral de la Fuerza Armada Permanente en Tareas de Apoyo a la Seguridad Pública señalan que, en el análisis de riesgo, los estados con mayores niveles

de violencia e inseguridad en el país son Baja California, Sinaloa, Guerrero y Michoacán.

En tanto que, las entidades con menor incidencia delictiva son Hidalgo, Yucatán, Durango, Campeche, Nayarit, Baja California Sur y la Ciudad de México.

Bajo este criterio, en el semestre del 20 de noviembre de 2024 al 19 de mayo de 2025, se planteó el despliegue militar orientado a identificar y detener a generadores de violencia, dismantelar estructuras criminales, vigilar el espacio terrestre, marítimo y aéreo, proteger instalaciones estratégicas, entre otras acciones prioritarias.

Para ello, a Baja California se enviaron 3 mil 425 elementos del Ejército mexicano y Fuerza Aérea; para Sinaloa fueron 3 mil 306; a Guerrero

8,511

MILITARES
DISTRIBUIDOS
EN OTROS
OPERATIVOS.

12

REGIONES
MILITARES SE
MANTIENEN
EN ALERTA.



mandaron 3 mil 272, mientras que en Michoacán fueron desplegados 2 mil 14 militares.

Aunque en menor cantidad, en el mapa de los estados de atención prioritaria en incidencia delictiva también aparece en rojo Chihuahua que, durante este periodo, recibió a mil 475 integrantes del personal castrense; Jalisco, con mil 286 efectivos; Guanajuato, con mil 711 desplegados; Sonora, entidad a la que se asignaron mil 47

elementos; Zacatecas, con 483 y Quintana Roo, con 259.

En el documento, las autoridades federales afirman que la asignación de elementos, permitió garantizar una cobertura estratégica con capacidad de reacción inmediata, así como desarrollar tareas de vigilancia preventiva, patrullajes disuasivos y apoyo a autoridades civiles, con una coordinación interinstitucional continua. ●

ALGUNAS TAREAS

- 1 • Se enfocaron en la estrategia para el fortalecimiento de las aduanas y puertos.
- 2 Tienen operaciones vs. el *huachicol* y para la erradicación de plantíos ilícitos.
- 3 • Los militares efectúan vigilancia del territorio y espacio aéreo nacional.